

Zelltraining nach der Höhentherapie-Methode kann die Energiegewinnung Ihrer Zellen spürbar und messbar optimieren. Wenn wir älter werden, ändert sich die Fähigkeit des Körpers zur effektiven Energiegewinnung. Diese findet in den Mitochondrien, den ENERGIEKRAFTWERKEN DER ZELLEN statt.

designed by ADKON.at

MEHR INFORMATION ÜBER KOSTEN
UND VERLAUF DER THERAPIE
ERFAHREN SIE DURCH IHR
THERAPEUTENTEAM

VEREINBAREN SIE
IHREN PERSÖNLICHEN
TERMIN

ATEMINSEL
FELS

DIE VORTEILE AUF EINEN BLICK

- Mehr Zellenergie (ATP)
- Mehr Schutz vor oxidativem Stress durch Stimulation des körpereigenen Q10
- Stärkung des Immunsystems
- Steigerung der Konzentrationsfähigkeit
- Steigerung der physischen und mentalen Leistungsfähigkeit
- Verbesserung der Stressresistenz
- Verkürzung der Regenerationszeiten
- Unterstützung bei Gewichtsabnahme
- Aktivierung des Fettstoffwechsels
- Balancierung der Hormonproduktion



ATEMINSEL
FELS

FASANGASSE 47/1
1030 WIEN
+43 1 796 21 52

www.therapie-fasangasse.at
info@therapie-fasangasse.at



IHHT
ZELLENAUFBAUTHERAPIE



CellAir Gecko
App

WECKEN SIE IHRE INNERE ENERGIE
mit
MITOCHONDRIALEM
ZELLTRAINING IHHT®

CELLKICK

CellAir Gecko
Höhentraining
für Ihre
Körperzellen

dem Sauerstoffgehalt zugeführt. Dadurch werden die Mitochondrien unter Stress gesetzt, den beschädigte und veraltete Mitochondrien nicht überleben. Sie werden abgestoßen. Innerhalb von wenigen Tagen entstehen neue und gesunde Mitochondrien. Beschädigte Mitochondrien sind selber die Ursache von vielen chronisch/ degenerativ und Mitochondrial bedingte Krankheiten. z.B.

BURNOUT & STRESS
SCHLAFSTÖRUNGEN
ASTMA, DIABETES II, ALLERGIEN
AUTOIMMUNERKRANKUNGEN,
BLUTHOCHDRUCK u.ä.



Die Therapie erfolgt angenehm im Liegen oder Halbsitzen in völliger Entspannung. Dabei atmen Sie über eine Atemmaske im individuell einstellbaren Intervall abwechselnd Luft mit viel und wenig Sauerstoff ein. Viele Patienten empfinden diesen Vorgang als sehr angenehm und schlafen dabei sogar ein.



Unser moderner Lebensstil kann die Energiegewinnung in den Zellen stark beeinträchtigen. Wenn die Mitochondrien (Kraftwerke der Zelle) weniger Energie liefern, als sie könnten, dann kann der Körper wieder dazu angeregt werden, **neue und leistungsfähige** Mitochondrien zu bilden. Dazu wird sehr kontrolliert Atemluft mit schwanken-

